

Lieferantenerklärung / Supplier Declaration REACH /RoHS**Bestätigung der Konformität zur Richtlinie 2011/65/EU RoHS (RoHS II) sowie der Erweiterung der Stoffverwendungsverbote bezogen auf RoHS II gemäß Änderungsrichtlinie (EU) 2015/863, gültig ab dem 22.07.2019 (RoHS III)**

Confirmation of Conformity with Directive 2011/65/EU RoHS (RoHS II) and extension of forbidden substances in Reference to RoHS II, according to Change Directive (EU) 2015/863, commencing on 22nd July 2019 (RoHS III)

Hiermit bestätigen wir, dass unsere gelieferten Produkte die Bestimmungen der oben genannten Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments, besser bekannt als RoHS II-Richtlinie, die in Bezug auf als gefährlich eingestuft Substanzen, die Herstellung von elektrischen und elektronischen Artikeln reguliert, erfüllen. Die benannten Artikel erfüllen ebenfalls die mit der Richtlinie RoHS 2 2015/863 in Anhang II zu 2011/65/EU (RoHS III) neu ausgewiesenen Anforderungen. Die gelieferten Produkte enthalten keinen der in den Richtlinien gelisteten Stoffe (max. 0,1% des Gewichtes) in homogenem Material für Blei, Quecksilber, sechswertiges Chrom, polybromiertes Biphenyl (PBB), polybromierten Diphenylether (PBDE), Di(2-ethylhexyl) phthalat (DEHP), Butylbenzylphthalat (BBP), Dibutylphthalat (DBP), Diisobutylphthalat (DIBP) und (max. 0,01% des Gewichtes) für Cadmium. Die gelieferten Produkte enthalten ebenfalls keinen der besonders besorgniserregenden Stoffe, welche unter der geltenden REACH-Verordnung als SVHC (=Substance of Very High Concern) gelistet sind.

Die Informationen, die in diesem Schreiben wiedergegeben werden, entsprechen zum Tag der Ausstellung dieses Schreibens nach besten Informationen und Kenntnissen der Richtigkeit.

This document certifies that our products are in compliance with the Directive 2011/65/EU of the European Parliament, better known as the RoHS II Directive, in regards to restrictions of certain hazardous substances used in the manufacture of electrical and electronic equipment. Our articles are also conform to the new requirements stated in RoHS 2 2015/863 for appendix II of 2011/65/EU (RoHS III). Supplied products do not contain any of the listed substances (max. 0.1% by weight) in homogeneous materials for lead, mercury, hexavalent chromium, polybrominated biphenyls (PBB), polybrominated diphenyl ethers (PBDE), bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP), butyl benzyl phthalate (BBP), dibutyl phthalate (DBP), diisobutyl phthalate (DIBP) and (max.0.01 % by weight) for cadmium. None of the listed products contains any substance that is listed as SVHC (= Substance of Very High Concern) according to REACH.

The information provided in this declaration is correct to the best of our information and knowledge at the date of its release.



Firmenstempel und Unterschrift
Company stamp and signature